

EL C. F. PALAUTORDERA, en una temporada de transición

JUAN GUTIERREZ, presidente

"NO CESE A CASTAÑO, FUE EL QUIEN DIMITIO".

"TANTO EL PRESUPUESTO COMO EL NUMERO DE SOCIOS ES SIMILAR AL DE TEMPORADAS PASADAS".

"SI SE MANTIENEN LOS EQUIPOS BASE QUE ACTUALMENTE TENEMOS, DENTRO DE UNOS AÑOS NO EXISTIRA PROBLEMA ALGUNO DE JUGADORES".

El C. F. Palautordera no está brillando esta temporada, como nos tenía acostumbrados en años precedentes, sin embargo en la entidad se sigue trabajando y se tiene la esperanza de que en próximas campañas el equipo vuelva a estar entre los primates de Tercera Regional. Con su presidente JUAN GUTIERREZ hablamos sobre el pasado, el presente y el futuro del Club:

— ¿Causas de la deficiente temporada Juan?
— La marcha del primer equipo no es todo lo buena que yo deseo, pero creo que todo tiene una explicación. Para mí sería muy sencillo decir que los malos arbitrajes que hemos padecido tienen la culpa, pero no es así, el club, desde que yo estoy, siempre ha estado entre los 5 primeros ya que había una base, la plantilla prácticamente era la misma, con lo que todos los jugadores se conocían a la perfección y se formaba, con ello, un gran conjunto. Pero los años no pasan el balde y había que renovar esa plantilla dando entrada a nuevos valores que suben como es el caso de David que siendo aún juvenil es titular en el primer equipo. A todo ello hay que añadir el factor mili, ya que hombres como Millán, Luis y Juan José, fijos en el equipo, están cumpliendo el servicio militar y esto se deja notar en un club que no paga fichajes, ni cobra ningún jugador.

— Por lo expuesto anteriormente, veo que el futuro del club está en la cantera, ¿no es así?

— Efectivamente la cantera es nuestra base y en ella estamos trabajando. Contamos con un juvenil e infantil, que teniendo en cuenta la media de edad del primero y la inexperiencia del segundo, están llevando a cabo una excelente porada. Mientras que en elevines, disponemos de 3 equipos que formamos el pasado año y que al no estar federados compiten entre ellos todos los sábados sobre un calendario confeccionado por el club. En estos partidos el objetivo principal no es el ganar, sino el jugar al fútbol lo mejor posible y poner en práctica las enseñanzas de nuestros técnicos. En estos equipos hemos depositado gran confianza, pues en ellos ha de estar el futuro del club.

— Recientemente el Sr. Castaño dejó la dirección técnica del primer equipo ¿A que fue debido?

— El Sr. Castaño, después del partido contra el At. Vallés, presentó su dimisión. Y quiero aclarar que fué él quien dimitió, pues yo nunca, en su labor de entrenador, con sus virtudes y defectos como cualquier ser humano, lo hubiese cesado. Sinceramente, ha sido el mejor entrenador que ha pasado por nuestro club y públicamente quiero agradecer al Sr. Castaño sus servicios prestados al C.F. Palautordera, primero como jugador y posteriormente como entrenador.

— Hablemos de economía, Juan

— Tanto el presupuesto como el número de socios es similar al de temporadas pasadas. Los socios oscilan entre los 200 a 250, aunque al haber perdido encuentros en casa, la presencia de público es inferior al de otras temporadas. El presupuesto, tal como dije en la Asamblea de socios, no se ha incrementado respecto al del pasado año y sigue siendo de 1.015.000 pesetas. Creo que es una cantidad aceptable para

esta categoría, aunque ya sé, que otros clubs de la misma, barajan cantidades más superiores, pero no por tener un presupuesto más elevado, están en superior categoría.

— Esta temporada, al ser la cuarta como presidente, termina tu periodo de mandato, ¿Vas a presentarte a la reelección?

— No lo sé... Creo que no es el momento para decirlo, aunque si puedo afirmar que no dejaré al C.F. Palautordera y trabajaré para el club dentro o fuera del mismo. Lo que si me gustaría, es que el nuevo presidente saliera a través de elecciones y fueran varias las personas que optaran al cargo.

— Por último, Juan ¿Como ves el futuro del club?

— Lo veo muy esperanzador, ya que si se mantienen los equipos base que actualmente tenemos, dentro de unos años, no existirá problema alguno de jugadores,



Al dimitir Castaño, la Junta Directiva del CF Palautordera encomendó la dirección técnica del equipo al jugador y capitán Juan MAYNERIS, 29 años y 4 temporadas en el equipo, a quien rápidamente preguntamos:

— ¿Cómo fue el hacerte cargo del equipo, Juan?

— Por motivos personales plegó el anterior entrenador Sr. Castaño y entonces el presidente del club en nombre de la Junta me propuso el que me hiciera cargo del equipo, y como poseo carnet de entrenador me decidí a ver que pasaba.

— Deportivamente, ¿cómo has visto la temporada?

— Se empezó bastante mal por falta de jugadores que estaban en la mili. Ahora han ido viniendo y el equipo al estar al completo funciona mejor. También nos han perjudicado las lesiones de hombres que por su veteranía y experiencia eran claves en el equipo.

— ¿Qué esperas de lo que resta del Campeonato?

— Por lo menos una buena clasificación y jugar al máximo de bien, tal como lo venimos haciendo últimamente.

— ¿Con qué puesto te darías por satisfecho?

— Quinto o sexto.

— ¿Será difícil eso, no?

— Creo que si amarramos los puntos de casa y fuera sacamos algo positivo, lo podremos conseguir.

— Los mejores equipos del grupo...

— Polinyá por su técnica, Bigues por su condición física y L'Ametlla que posee un gran centro del campo.

— ¿Como jugador, estás satisfecho de tu rendimiento?

— Normal, como siempre unos partidos más que otros. De momento las lesiones me han respetado y las cosas me van saliendo.

— Proyectos.

— Continuar como jugador, pues me gusta mucho el fútbol, y si es posible aquí en Palautordera.



MAYNERIS, capitán y entrenador

"SI SEGUIMOS JUGANDO COMO LO VENIMOS HACIENDO ESPERO UNA BUENA CLASIFICACION AL FINAL DEL CAMPEONATO".